

En Punta Arenas

Escuela Villa las Nieves premió a estudiantes por buena convivencia

● Dos estudiantes por curso fueron reconocidos por sus conductas positivas durante el primer semestre, destacando por fomentar una convivencia respetuosa, inclusiva y participativa en todos los espacios escolares.

Tania Padilla

periodistas@elpinguino.com

En el marco del Plan de Gestión de Convivencia Escolar, la Escuela Villa Las Nieves llevó a cabo la ceremonia de premiación "Modos de Convivir", una instancia que busca destacar a estudiantes que han demostrado conductas ejemplares en la construcción de una convivencia respetuosa, inclusiva y participativa. La actividad se realizó el pasado 6 de agosto y contó con la entrega de diplomas a cargo del Comité de Buena Convivencia Escolar. La premiación distinguió a dos estudiantes por curso, seleccionados por sus respectivos profesores jefes en base a un conjunto de valores y prácticas que fortalecen la vida escolar. El reconocimiento no sólo considera el comportamiento dentro de la sala de clases, sino también

en otros espacios educativos, como patios, pasillos y actividades extracurriculares. Entre las actitudes valoradas se encuentran saludar y acoger a todos los integrantes de la comunidad escolar, cuidar los espacios comunes, cumplir con las normas, ser pacientes y solidarios con quienes enfrentan dificultades, incluir a los compañeros que se sienten solos, resolver conflictos mediante el diálogo, opinar con respeto y proponer soluciones ante los problemas. La ceremonia se ha convertido en una tradición dentro del establecimiento, y forma parte de las acciones que buscan reforzar el compromiso de la comunidad educativa con una convivencia sana. La iniciativa se realiza cada año al regreso de las vacaciones de invierno, marcando el inicio del segundo semestre con un mensaje claro: el respeto y la colaboración son pilares fun-

damentales del aprendizaje. Gladys Téllez, encargada de Convivencia Escolar, valoró el impacto positivo de esta actividad en el clima escolar: "Es una práctica que ya llevamos tres años desarrollando. Nos alegra reconocer a nuestros estudiantes y motivarlos a seguir siendo ejemplo para sus compañeros", señaló, destacando el rol formativo que cumple el reconocimiento en el desarrollo personal de los alumnos. La premiación "Modos de Convivir" se enmarca en una visión educativa que entiende la formación integral como un proceso que va más allá de los contenidos académicos. En este sentido, el fomento de valores como la empatía, la solidaridad y el respeto mutuo se convierte en una herramienta clave para construir comunidades escolares más cohesionadas y resilientes. Con este tipo de iniciativas,



La ceremonia se desarrolló el pasado 6 de agosto, con la entrega de diplomas a cargo del Comité de Buena Convivencia Escolar.

la Escuela Villa Las Nieves reafirma su compromiso con una educación centrada en el desarrollo humano, donde cada estudiante es valorado

no sólo por sus logros académicos, sino también por su capacidad de contribuir al bienestar colectivo. La buena convivencia, entendida

como una construcción diaria, se consolida así como uno de los ejes fundamentales del proyecto educativo del establecimiento.